

Schiedsrichter-Verabschiedung 20. 1. 2018

## Der letzte Pfiff nach 1800 Spielen

Zwei lange Hockey-Schiedsrichterkarrieren fanden vor wenigen Tagen ihren Abschluss. Peter Frey und Wolfgang Weiss, beide SV Böblingen, beendeten mit dem Oberligaspiel zwischen den Bundesligareserven von HC Ludwigsburg und TSV Mannheim ihre Laufbahn an der Pfeife. Frey (56) hat in 40 Jahren mehr als 1000 Aktivenspiele geleitet, während es Weiss (55), der auch als Spieler viel Erfolg hatte (zwei Jahre 2. Bundesliga), in 35 Jahren auf rund 800 Einsätze brachte. Beide SVB-Schiedsrichter waren nicht nur auf Landesebene aktiv, sondern wurden vom süddeutschen Verband jeweils über 300 Mal für Regionalliga-Spielleitungen berufen. Mit großem Dank wurden die beiden dienstältesten SVB-Schiedsrichter von Frank Lederbach, Präsident des HV Baden-Württemberg, in den Schiedsrichter-Ruhestand verabschiedet. Im Geschenkkorb lag neben einigen kulinarischen Genüssen für jeden auch eine Eintrittskarte für die Deutsche Hallenmeisterschaft in der Stuttgarter Scharrena. Die DM-Endrunde kommende Woche findet für den Sindelfinger Frey und den Aidlinger Weiss quasi vor der Haustüre statt.

